

17.08.2021 – 16:00 Uhr

Peter Marbet quitte la direction de Caritas Suisse

Luzerne (ots) -

Caritas Suisse et Peter Marbet ont décidé d'un commun accord de mettre fin à leurs relations de travail. La raison de cette décision est une perception différente de la direction et de la collaboration. Hans Krummenacher, directeur adjoint, endosse la charge de directeur ad interim.

Peter Marbet dirige Caritas Suisse depuis le 1er janvier 2021. Au cours de son mandat, Caritas Suisse a posé et développé le thème prioritaire de la justice climatique. Caritas Suisse s'engage à aider les personnes qui souffrent particulièrement des conséquences du changement climatique, notamment dans les pays du Sud. La période a également été marquée par la lutte contre les conséquences sociales de la pandémie de Covid-19. En Suisse, Caritas Suisse peut compter pour ce faire sur le réseau des Caritas régionales. Sous la direction de Peter Marbet, Caritas Suisse a fourni une aide et un soutien directs, et a aussi mené une campagne vigoureuse pour améliorer les conditions-cadres des personnes touchées par la pauvreté ; elle s'est également impliquée dans la politique sociale.

Le Présidium de Caritas Suisse remercie Peter Marbet pour son travail et lui souhaite le meilleur pour l'avenir.

Contact:

Pour de plus amples informations, veuillez contacter : Claudius Luterbacher, Président de Caritas Suisse Renseignements auprès de Caritas Suisse, Tél. 078 661 32 76 ou fboule@caritas.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000088/100875886> abgerufen werden.